

Anträge bei der Bürgerversammlung 15. StBz. Trudering-Riem, 10. Oktober 2019

Antrag 1

Die rote Markierung des auf die Fahrbahn stadtauswärts verlegten Radfahrstreifens an der Kreiller-/Ecke Bajuwarenstraße verlängern – ca. 100 Meter Richtung stadteinwärts (mindestens aber der neuen Postbank Filiale/Fitness Studio – viele Ein- und Ausfahrten zu Tiefgaragen).

Antrag 2

Den Zwei-Richtungs-Fahrweg in der Feldbergstraße (zwischen Einmündung Augustinusstraße bis Einmündung in die Wasserburger Landstraße) komplett rot einfärben, auf jeden Fall vor dem Freizeithem und vor der Bezirkssportanlage und dort auch die Kontrollen über die Falschparker (bei Fußballbetrieb teils eine schiere Katastrophe) zu verstärken.

Antrag 3

Eine Rad- und Fußwegverbindung zwischen Horst-Salzman-Weg, Haus Nr. 13-15 und Haus für Kinder Feldbergstraße herstellen. Das wären ca. 200 Meter bis zum Anschluss an einen asphaltierten Fuß-/Radweg vom HfK Feldbergstraße bis zur Wasserburger Landstraße beim Kulturzentrum. In einem früheren Bebauungs-plan (ca. 2009, Bebauung mit Reihenhäusern, jetzt Wohnen für alle) war diese Verbindung eingeplant.

Antrag 4

Die Fuß- und Radwegverbindung zwischen Wasserburger Landstraße über Horst-Salzman-Weg zur Augustinusstraße sanieren, zumindest die groben Schlaglöcher ausfüllen. Der Jugendfreizeitplatz ist fertig, größere Baumaßnahmen sind anscheinend nicht mehr geplant.

Antrag 5

Die Fuß-/Radwegverbindung zwischen Gartenstadt Trudering und Grenzkolonie Trudering (durch das Wäldchen zwischen dem Ende der Straße Am Hochacker und der Fauststraße/Ecke Nauestraße) wetterfest herstellen. Dies ist eine wichtige Nord-Süd-Verbindung für Radler und Fußgänger, bei längerem Regenwetter, Tauwetter und Frost nur "mit Schnorchel und Anglerstiefeln" zu benutzen. M.E. könnten auch Schüler-Innen des Gymnasiums Trudering, die in der Grenzkolonie wohnen, davon stark profitieren.